



学校だより 第 | 2号 大宜味村立大宜味小学校 令和6年7月 | 2日(金) 発行者:校長 平良智

## 1 学期の読み聞かせありがとうございました!

1 学期最後の「読み聞かせ」がありました。毎月、ボランティアの皆さんが各学年に入り、子供達に素敵な本の世界を読んで頂いています。 子供達も「読み聞かせ」の時間を大変楽しみにしています。

今年も5月からスタートしていますが、日曜参観のお父さんの読み聞かせを含め、多くのボランティアの皆さんに支えられ感謝申し上げます。 子供達の豊かな感性、想像力、好奇心、語彙力等々多くのことを育ててもらっている「読み聞かせ」今後ともどうぞよろしくお願いいたします。













## 「平和の礎」名前を読み上げる集いに参加!

先月20日(木)に慰霊の日に向けての「平和の礎」名前を読み上げる集いに本校児童、中学校の生徒が初めて参加しました。 沖縄戦では24万人余りの尊い命が失われましたが、「平和の

礎」には、その戦争で犠牲になられた方々の名前が刻まれています。亡くなられた一人一人の命について考え、生きていた証であるお名前を読み上げる集いに6年生が参加し、大宜味村出身の方々のお名前を、心を込めて読み上げました。



何度も何度も練習を重ね、真剣に取り組んだ6年生の姿がとても印象的で感動しました。

## 「薬物乱用防止教室」 5・6 年で実施!

本校薬剤師の原田秀樹先生(ふる里薬局)をお招きして、薬物乱用 防止教室を5・6年生対象に授業を行いました。原田先生からは、た ばこ、お酒の体への影響、誘われたら「イヤ」ってはっきり言えるこ との大切さ、「オーバードーズ」決められた量以上に大量に薬を飲む ことのこわさなどを子供達に分かりやすく丁寧にお話して頂きました。 原田さん、御講話ありがとうございました。



## 「ストップ! ロードキル!」



環境省やんばる自然保護管事務所の石川伊智子さんをお招きし、やんばるの生き物をロードキルから守るために3年生以上の児童にお話頂きました。世界自然遺産に指定されて3年。私達の身近なやんばるの自然で今起きていること、私達ができることは何かを学ぶことができました。ありがとうございました。